
Richiesta informazioni causa Strasburgo per i Diritti dell'Uomo  

Come ho comunicato di recente la causa è sostanzialmente ferma.  

Qualche tempo fa mi sono stati richiesti dalla Corte dati di aggiornamento sulle 
posizioni individuali a cui ho prontamente provveduto nei limiti delle notizie 
disponibili che mi sono state fornite.  

Ho fatto anche presente che sarebbe stato quanto mai opportuno integrare ex 
novo i conteggi per tutti gli interessati, come del resto già avevo chiesto in fase di 
redazione degli atti, ma in entrambe le occasioni mi è stato fatto presente che tale 
operazione sarebbe stata impraticabile per la mancanza dei dati necessari e 
l’indisponibilità di tecnici qualificati, che avrebbero comunque richiesto compensi 
molto elevati. 

Pertanto abbiamo ribadito alla Corte la volontà di attenersi ai conteggi predisposti 
dal nostro studio e allegati ai ricorsi che sono evidentemente molto 
approssimativi. 

Devo infine aggiungere che la Corte di Giustizia negli ultimi tempi lascia trapelare 
un atteggiamento sostanzialmente disimpegnato dovuto probabilmente alla mole 
di lavoro da trattare, specie di provenienza italiana, come risulta da esasperati 
formalismi e da una giurisprudenza per lo più sfavorevole ai ricorrenti. 

Resto a disposizione per qualunque approfondimento. 

Vivissime cordialità. 
Prof. avv. Giuseppe Ferraro 


